

Interfraktioneller Antrag des Bezirksausschusses 22 für den Stadtbezirk Aubing-Lochhausen-Langwied

An den Bezirksausschuss 22
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden Herr Kriesel

München, 23.2.24

Sitzung des BA 22 am 20.3.24

Nachfrage nach zusätzlichen Stellen für Streetwork in Freiham

Begründung

In dem schnell wachsenden Stadtteil Freiham gibt es jetzt bereits einige Konflikte mit Jugendlichen und jungen Erwachsenen, z.B. Schulhof Bildungscampus.

Da auch der Beginn der Gestaltung des geplanten Landschaftsparks auf sich warten lässt, wird es Konflikte bei der Aufteilung im öffentlichen Raum geben und bestehende Konflikte werden sich verschärfen.

Es werden dort auf engen Raum verschiedene Interessengruppen leben und Auseinandersetzungen sind nach unserer Einschätzung vorhersehbar. Streetwork ist für das Gelingen des sozialen Miteinanders wichtig.

Im Schreiben des Sozialreferats vom 10.1.23 wurde bereits bestätigt, dass eine solche Stelle in Freiham nötig ist und diese sollte 2024 eingerichtet werden.

Wann können wir mit der Umsetzung rechnen?